

ABREN
LLAVE A
DISTRITO
DE RIEGO

FOTO: ESPECIAL

#DISTRITODERIEGO

ABREN
COMPUERTASAMLO INAUGURA PRIMERA ETAPA DE
PROYECTO DE 40 MIL HECTÁREAS
PARA SIEMBRA DE ALIMENTOS

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ



En el municipio de Ruiz, Nayarit, el presidente Andrés Manuel López

Obrador inauguró este sábado la primera etapa del distrito de riego Alejandro Gascón Mercado, y ordenó que se abriera la llave para comenzar a abastecer de agua a cuatro mil hectáreas de siembra de alimentos, de las 40 mil que considera la obra.

La inauguración de la primera etapa se llevó a cabo en un acto privado que la Presidencia transmitió por YouTu-

be. Estuvieron presentes el gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; el director de Conagua, Germán Martínez; el secretario de la Defensa,

Luis Cresencio Sandoval y el ingeniero militar encargado de la obra, Iván Hernández.

"Esta obra es muy grande, podríamos decir majestuosa porque incluye llegar a regar alrededor de 40 mil hectáreas. Es utilizar el agua de las presas de Nayarit, de los ríos de Nayarit, para producir alimentos", explicó.

Para la construcción del distrito de riego, el gobierno federal desgastó más de 10 mil millones de pesos. El

proyecto completo será inaugurada en diciembre de 2023, de acuerdo con lo que ha prometido el Presidente.

"Mi propósito es que a finales del gobierno que representó, al final de mi mandato, podamos en Sinaloa, Nayarit y Sonora, en donde también estamos haciendo un distrito de riego en los pueblos Yaquis podamos dejar en conjunto 100 mil hectáreas de riego, ese es el propósito", reiteró López Obrador.

El distrito de riego Alejandro Gascón es una obra inconclusa del gobierno de Enrique Peña Nieto, la cual se conocía antes como Canal Centenario. ●



4

• MIL HECTÁREAS,
EN ESTA
ETAPA.

10

• MIL MDP
DESTINADOS PARA
LA OBRA.

PROYECTO TOTAL

1 • La obra
utiliza el agua
de presas
nayaritas.

2 • El objetivo
es producir
alimentos
para el país.

3 • Prevén, al
final, contar
con 100 mil
hectáreas.

4 • Sinaloa,
Nayarit y
Sonora serán
beneficiadas.

FOTO: ESPECIAL



• AGUA. La obra comenzó
a llevar líquido este sábado.

